

MEMO SUR LE PROCESSUS DE LA FUTURE CONVENTION

Le syndicat national des employés et cadres des entreprises d'assurance (SNECEA) a déposé une lettre de dénonciation de la convention en vigueur le 14 décembre 2022 par voie d'huissier à l'association des assureurs du Sénégal en faisant une ampliation au ministère du travail et à l'inspection du travail.

L'Association des Assureurs du Sénégal (A.A.S) a envoyé un courrier le 16 décembre pour convoquer une réunion le 22 décembre 2022 pour échanger sur la mise en œuvre en commun accord.

La direction du dialogue social du ministère du travail a mis en place un comité mixte paritaire en date du 24 février 2023 composé des représentants du patronat et du syndicat des travailleurs.

Nous avons discuté avec le patronat de l'ensemble des articles du projet de convention soumis.

Plusieurs rencontres ont été organisées, il est toutefois nécessaire de rappeler les dates utiles :

- Début effective des pourparlers ; les 16 et 17 mars 2023
- Deuxième session et fin : 11 – 12 avril 2023

Les pourparlers se sont tenus sur deux sessions et une convention a été adoptée à l'unanimité.

Nous envoyons en P.J les accords convenus dans la future convention

La Direction du Travail et dialogue social après avoir établi le document final à inviter :

Le 31 juillet et le 23 novembre pour la signature de la convention.

Le Patronat a demandé un report sans préciser de date ce qui est une manœuvre dilatoire.

Nous avons alors pris la décision de déposer :

La notification de conflit collectif à la Direction du Travail, conformément à la législation le 23 novembre 2023.

Le patronat est resté dans son silence jusqu'à expiration des délais impartis pour organiser la rencontre entre les deux parties.

Le syndicat a déposé un préavis de grève en date du 20 février 2024.

Le délai de préavis étant d'un mois, nous vous informons que le mouvement de protestation débutera en toute légitimité.

Merci de faire une large diffusion au sein de vos compagnies d'assurance respectives.

Camarades, restons vigilants et solidaires.